

Operational Circular #1

12th World Scout MOOT Scout Mondial



2004
TAIWAN

SCOUTS OF CHINA

2004
TAIWAN



Scouting - Unlimited Challenges
Le Scoutisme - Des Défis Illimités

International Service Team (IST)

► This has been a WOSM policy to promote international diversity and participation from all National Scout Organizations to World Scout Events. There were also great successfully experience of the IST involvements from the past, And of course we would like to invite Leaders from all over the world to participate in this great gathering of young Scout Leaders.

We welcome Leaders of ages over 26 to participate in preparing the event, also **preference and priority will be given to Leaders of age between 27 - 35** following WOSM's youth participation policy.

Application for IST candidate must also fulfill the following requirements:

1. Be accepted and authorized by their NSO.
2. Be able to report to the Moot Office and serve on site during Jul. 27 - Aug. 12, 2004 unless otherwise specified in the job descriptions.
3. Be able to communicate fluently in at least one of the official Moot language; namely Mandarin, English or French. And he/she should have a basic knowledge of at least one of the other language. Leaders with multi-linger capability of the official Moot languages are most welcomed.
4. Be willing and committed to work of his/her best on the assigned task as a team.

There are 250 positions reserved for leaders from other NSOs besides the leaders from Host Country. Selection for the IST will be at first come first serve basis also considering international diversity and balance. The detailed IST job function catalogue will be published in Mar. 2003. And final selection of IST member will be made before Nov. 30. Following the final selection we will expect those who are selected to register at their earliest convenience; before Apr. 1, 2004.

IST Registration Fees in USD

Frais d'inscription en Dollars US (US \$) pour les membres de l'EIS :

Registration Period	Before Jan. 31, 2004	Before Mar. 31, 2004	2004 / 04 / 1 and on
Category	10% discount	5% discount	Full Fee
A	162	171	180
B	243	257	270
C	365	385	405
D	502	530	558

Equipe Internationale de Service (EIS)

► La politique de l'OMMS est de promouvoir la diversité internationale et la participation de toutes les Organisations Scoutes Nationales dans les manifestations scouts mondiales. L'Équipe Internationale de Service ayant fait ses preuves dans le passé, nous renouvelons une invitation à tous les responsables du monde entier à participer à ce grand événement de routiers et jeunes responsables scouts. Dans l'EIS, nous accueillons des adultes ayant plus de 26 ans, cependant, conformément à la politique de l'OMMS en matière de participation des jeunes, notre **préférence et la priorité seront données aux jeunes responsables scout(e)s âgés de 27 à 35 ans.**

Les candidats à l'EIS devront remplir les conditions suivantes:

1. Recevoir l'autorisation écrite de leur Organisation Scout Nationale (OSN).
2. Se présenter au Bureau du Moot Scout Mondial dès le 27 juillet, et pouvoir servir sur le site du 27 juillet au 12 août 2004 inclus, sauf si la description du poste donne des indications contraires.
3. Parler couramment au moins une des langues officielles du Moot et avoir des connaissances de base d'au moins l'une des deux autres langues, qui sont : le mandarin, l'anglais et le français. Les candidat(e)s multilingues seront naturellement les bienvenu(e)s.
4. Etre disposés à travailler au mieux de leurs capacités au sein d'une équipe et pour les tâches qui leur seront assignées.
5. Soumettre leur candidature avant le 31 août 2003.

250 postes sont réservés à des candidats d'Organisations Scoutes Nationales autres que ceux du pays hôte. La sélection se fera au fur et à mesure de la réception des candidatures tout en tenant compte de la nécessité d'une diversité et d'un équilibre multi-culturels. Le catalogue des positions pour l'EIS sera publié en mars 2003. La sélection finale des membres de l'EIS interviendra avant le 30 novembre 2003. Sitôt après la sélection finale, les candidats retenus seront invités à s'inscrire au plus tôt, mais dans tous les cas avant le 1er avril 2004.

Additional Information on Registration Fees

1. For Participants and Contingent Staffs

The Moot Fees published in Bulletin #1 covers the following services and facilities:

- ★ **All meals** from breakfast of Jul. 30, 2004 to lunch of Aug. 10, 2004.
- ★ **Transportation** from CKS International Airport to Opening Site from 14:00 of Jul. 29 until 19:00 of Jul. 30, 2004.
- ★ **Transportation** from Opening Site to each Expedition Route Operation Center on Jul. 31, 2004.
- ★ **Transportation** from each Route Operation Center to main Moot Site at Dong Hwa University in Hualien.
- ★ **Transportation** from main Moot Site to Taipei and CKS International Airport on Aug. 10, 2004.
- ★ **Participation** in all program activities.
- ★ **12th World Scout Moot badge, scarf, handbook and ID card.**
- ★ **Medical** care in the event of illness, accident and minor surgery or treatment when necessary during the Moot.
- ★ **Medical** Insurance against accident during the official Moot days.

2. For IST Members

Registration Fees for IST members cover the same as above, except that:

- ★ **Meals** will be offered from breakfast Jul. 27, 2004 to dinner Aug. 12, 2004.
- ★ **Transportation** from main Moot Site to Taipei and CKS International Airport will be available from Aug. 10 - Aug. 12, 2004.

Informations complémentaires concernant les frais d'inscription

1. Pour les participants et le staff de contingent :

Les frais d'inscription publiés dans le Bulletin N° 1 comprennent les prestations suivantes :

- ★ **Tous** les repas à partir du petit déjeuner du 30 juillet 2004 au déjeuner midi du 10 août 2004.
- ★ **Le** transport depuis l'aéroport international CKS jusqu'au site d'ouverture, dès 14h00 le 29 juillet jusqu'à 19h00 le 30 juillet 2004.
- ★ **Le** transport depuis le site d'ouverture jusqu'à chaque centre opérationnel des routes d'expédition le 31 juillet 2004.
- ★ **Le** transport de chaque centre opérationnel des routes d'expédition jusqu'au site principal du Moot à l'Université Dong Hwa à Hualien.
- ★ **Le** transport depuis le site principal du Moot jusqu'à Taipei et l'aéroport international CKS le 10 août 2004.
- ★ **Toutes** les activités du programme.
- ★ **Les** badge, foulard, manuel et carte d'identité du 12e Moot Scout Mondial.
- ★ **Les** soins médicaux en cas de maladie, d'accident, d'opération mineure ou traitement médical nécessaire durant le Moot.
- ★ **L'assurance** contre les accidents durant les dates officielles du Moot.

2. Pour les membres de l'Equipe Internationale de Service :

Les frais d'inscription pour l'EIS comprennent les mêmes prestations que ci-dessus, à l'exception des points suivants :

- ★ **Les** repas seront offerts à partir du petit déjeuner du 27 juillet 2004 au dîner du soir du 12 août 2004.
- ★ **Le** transport depuis le site principal du Moot jusqu'à Taipei et l'aéroport international CKS du 10 août au 12 août 2004.





Arrival and Departure

1. For Participants and Contingent Staffs

- * Contingents are expected to arrive in Taiwan on Jul. 30, 2004.
- * For those who arrive earlier, the Opening Site will welcome them starting at 15:00 of Jul. 29 for accommodation only. Dinner will be available at the cafeteria at their own expenses.
- * Contingents arriving before 15:00 of Jul. 29, 2004 are expected to make their own arrangements.
- * The first meal served to participants will be breakfast of Jul. 30, 2004.
- * The last meal offered to participants, will be breakfast of Aug. 10, 2004. And lunch box of Aug. 10, 2004 will be offered when they check out the Moot Site.
- * Last transportation to Taipei leaves main Moot Site before 12:00 of Aug. 10, 2004. And the last transportation from Taipei to CKS International Airport leaves before 19:00 of Aug. 10, 2004.

2. For IST Members

- * IST members are expected to arrive in Taiwan on Jul. 27, 2004 otherwise specified or required.
- * Airport pick up will be arranged for those who are needed and requested by the Host Organization to arrive before Jul. 27, 2004.
- * We will start receiving IST members from 12:00 on Jul. 26, 2004. IST members who wish to arrive before that time are expected to make their own arrangements.
- * Scheduled transportation from CKS International Airport to their job sites will operate from 12:00 of Jul. 26 until 21:00 of Jul. 27, 2004.
- * Last transportation leaves main Moot Site for Taipei before 17:00 Aug. 11, 2004. And the last transportation from Taipei to CKS International Airport leaves before 12:00 Aug. 12, 2004.

Arrivée et départ

1. Pour les participants et le staff de contingent :

- * Les contingents sont attendus à Taiwan le 30 juillet 2004.
- * Les contingents qui arriveraient avant cette date pourront être hébergés sur le site d'ouverture dès 15h00 le 29 juillet. Le repas du soir sera servi à la cafétéria aux frais des participants.
- * Les contingents arrivant avant 15h00 le 29 juillet sont priés d'effectuer leurs propres arrangements.
- * Le premier repas qui sera servi aux participants sera le petit déjeuner du 30 juillet 2004.
- * Le dernier repas qui sera servi aux participants sera le petit déjeuner du 10 août 2004. Un pique-nique sera offert aux participants au moment de leur départ du site.
- * Le dernier transport vers Taipei quittera le site principal du Moot avant midi le 10 août 2004. Et le dernier transport de Taipei vers l'aéroport international CKS partira avant 19h00 le 10 août 2004.

2. Pour les membres de l'EIS :

- * Sauf avis contraire, les membres de l'EIS sont attendus à Taiwan le 27 juillet 2004.
- * Si à la demande du Comité d'Organisation, des membres de l'EIS sont attendus avant le 27 juillet 2004, l'accueil à l'aéroport sera organisé à la date prévue par les organisateurs.
- * Dans les autres cas, tous les membres de l'EIS seront accueillis dès 12h00 le 26 juillet 2004. Ceux arrivant avant cette date sont priés d'effectuer leurs propres arrangements.
- * Le transport sera organisé depuis l'aéroport international CKS jusqu'au site où les membres auront été assignés, dès 12h00 le 26 juillet jusqu'à 21h00 le 27 juillet 2004.
- * Le dernier transport vers Taipei quittera le site principal du Moot avant 17h00 le 11 août. Et le dernier transport de Taipei vers l'aéroport international CKS partira avant midi le 12 août 2004.





Heads of Contingents Visit / Visite des Chefs de Contingent

► A pre-Moot visit of the Heads of Contingents is scheduled from May 2-5, 2003. We invite contingent leaders to join us to express their expectations and to review our works in preparing for the 12th World Scout Moot. A detailed itinerary for the visit is as follows:

► La visite préparatoire des Chefs de Contingent aura lieu du 2 au 5 mai 2003. Nous invitons les responsables de contingent à exprimer leurs attentes et recevoir les informations sur les préparatifs du 12e Moot Scout Mondial, selon le programme suivant :

Date	Time	Descriptions	Remarks
02 May	13:00	Arrival in Taiwan - Welcomed and picked up at CKS Int'l Airport.	Accommodation in Taipei
	13:00 18:00	Orientation and Schedule Briefing	HQ - Scouts of China, Taipei
	18:00	Dinner and Social Evening	
03 May	08:00	Train to Hualien - Along the Pacific Coast	
	12:00	Lunch in Hualien	Hualien
	14:00 16:00	City Tour & Visit / Briefing at Dong-Hwa University Campus - the main Moot Site	Accommodation at Dong Hwa University
	18:00	Dinner and Free Evening (Night Market Tour)	Hualien
04 May	08:00	Breakfast	Dong Hwa University
	09:00	Experiencing the Moot Big Event - Rafting	
	12:00	Lunch	
	15:00	Return to Taipei via Domestic Flight	
	18:00	Dinner and visit Taipei City	
05 May	08:00	Breakfast	Accommodation in Taipei
	09:30 17:00	Bilateral Discussions / Q & A	HQ - Scouts of China, Taipei
	12:00	Lunch	
		Home Sweet Home	

► We have arranged for Leaders to experience the Moot Big Event - Rafting in Shiouguluan River. This fun and exciting program, which opens to general public of no special skill required, will be operated in a safety nature by professionals. There is no need for special equipment just sport dress and shoes for water activities. Of course you should be ready for good funs from the ride.

Registration Fees of USD\$300 for this visit covers:

- 1 . Meals - Dinner May 2, 2003 to Lunch May 5
- 2 . Accommodations in double occupancy
(Check in May 2 and Check out May 5)
- 3 . Airport pick up on May 2,2003 and drop off on May 5, 2003
- 4 . Local transportation from 13:00 of May 2 to 13:00 of May 5, 2003
- 5 . Program activities

• **Single room can be requested at an extra cost of USD\$150.**

Please register at your earliest convenience, before Feb. 28, 2003, by completing and returning the attached Appendix 3 - Registration Form for Heads of Contingents Visit.

► Nous offrirons aux Chefs de Contingent la possibilité de faire l'expérience de ce que sera le grand événement du Moot : descente de la rivière Shiouguluan en rafting. Ce programme, à la fois amusant et instructif, est offert régulièrement au public ; il ne demande pas de préparation spéciale. Il est mené en toute sécurité par des professionnels. Il n'est pas nécessaire d'amener d'équipement spécial, sauf des vêtements et des chaussures de sports adaptés à des activités aquatiques.

Les frais d'inscription pour cette visite des Chefs de Contingent sont de 300 dollars US. Ils couvrent :

1. Les repas à partir du dîner du 2 mai 2004 jusqu'au déjeuner midi du 5 mai.
2. Le logement en chambre à deux lits (arrivée le 2 mai et départ le 5 mai).
3. L'accueil à l'aéroport le 2 mai et retour à l'aéroport le 5 mai.
4. Les transports locaux à partir de 13h00 le 2 mai jusqu'à 13h00 le 5 mai.
5. Les activités du programme.

• **Pour logement en chambre individuelle un supplément de US\$ 150 sera requis.**

Veillez vous inscrire le plus tôt possible et, dans tous les cas, avant le 28 février 2003 au moyen du formulaire d'inscription ci-joint, Annexe 3 pour la visite des Chefs de Contingent.